

城南魂

正しい心
美しい心
粘り強い心

～5月の生活目標～

「お互いのよさを認め合い、
温かい集団をつくろう」



さて、ゴールデンウィークも終わり、いよいよ
体育大会が近づいてきました。体育大会は5月の
生活目標を達成する大チャンスです。「体育大会で
優勝したい」と思って頑張る学級や団も多いと思
います。「優勝を目指す」ということは大切ですが、
それ以上に大切なのは、その過程でどのような学
級や団になるのかということです。「温かい集団を
つくる」ためには、人と人との互いに認め合うこ
とが必要不可欠です。体育大会の活動を通して、
普段は気づけなかった友達の長所にたくさん気づ
いてほしいと思います。

【体育大会で見つかる、素敵な人】

- ・失敗しても励ましてくれる。
- ・作戦会議でいい案を出す。
- ・いつも明るくて、みんなに元気を与える。など



上記の例以外にも、人の長所に数の限りはあり
ません。様々な場面で互いの長所を見つけながら
協力したり、助け合ったりして団結することに大
きな価値があると思います。優勝を目指すうちに
このような変化がどの学級にも起こることを願っ
ています。皆さんの一人一人の成長につながる、
思い出に残る体育大会にしましょう。

また、「人のいいところに気づける」力はとても
すばらしい才能です。体育大会以外の場面でも人
のいいところに気づき、相手を誉めたり、自分に
取り入れて成長したりできる人になりましょう。

暑くなってきました！熱中症には
十分気を付けましょう。

※水筒にスポーツドリンク可

（体育大会練習期間中のみ）

※日焼け止め可（無色無香料）



～保護者様へ～

日頃より、本校の教育活動へのご理解・ご協力誠に
ありがとうございます。

さて、近年SNSやスマホ使用によるトラブルが多
く起きています。ニュースでは「SNSによる出会いか
ら犯罪に巻き込まれる」「人間関係のトラブル」「スマ
ホ等を使用しながらの運転による交通事故（自転車含
む）」など様々な問題や事件が取り上げられています。

中学生の間でも、このSNSによるトラブルが起き
ています。例えば「大勢のグループラインでのやり取
りが夜遅くまで続き、眠れない。」「乱暴な言葉が飛び
交い、人間関係に対する不安や恐怖が生まれる。」「写
真など、個人の特定につながる情報をアップしてしま
う。」など、様々な問題が生じています。これにより、
寝不足で体調を崩したり、友人との関わりに気を遣い
すぎ、ストレスを感じたりしている中学生もいるよう
です。言葉遣いやマナーが未熟な状態でSNSを利用
すると、自身に及ぶ危険に気づけなかったり、相手の
心情を思いやれず友達を傷つけてしまったりしてし
まいます。その結果、人間関係に悩んだり、取り返し
のつかない損害を受けたりする可能性も考えられま
す。

大人であってもトラブルに巻き込まれ、被害を受け
ることがあるスマホやSNSを、心身ともに成長途中
の中学生が、安全に使いこなせるのはまだまだ先の事
ではないかと思います。ご家庭でどうしてもお子様が
利用する必要がある場合は、「適切な使い方」について
話をされ、見守っていただきたいと思います。

※5/18(日)は体育大会が行われます。保護者の皆様
もぜひ応援にお越しください。

ただしグラウンドが会場となるため、駐車場が確保
できませんので、自転車や徒歩でのご来校をお願い致
します。近隣の店舗等への駐車はくれぐれも遠慮く
ださい。